

住民登録

12月1日現在

前月比  
 人口 72,718(±0)  
 {男 34,750}  
 {女 37,968}  
 世帯数 20,744(+11)

# 報 廣

# おおだて

1月号 (No. 258)

編集と発行 — 大館市役所  
 (電話) 42-1212  
 発行年月日 — 昭和54年 1月1日  
 発行日 — 毎月 1日

広報紙は、行政協力員を通じて全世帯に配布  
 しています。届かなかつたり、配布が遅い  
 ときは、総務課秘書広報係へご連絡ください。

昭和43年3月1日第3種郵便物認可(1部5円)



市長  
石川  
芳男



市  
議  
会  
議  
長  
菅  
原  
一  
雄

## 新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。

年頭にあたり、市民の皆さまのご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。昨年は、あらゆる面においての飛躍と経済の回復が期待されましたが、依然として長びく不況から脱しきれずに、本市においては松木鉱山が閉山するなど市民生活の各分野にわたって大きな影響をもたらした年でもありました。

この不況克服のため、本市といたしましては、果をはじめ関係諸団体と鉱業政策の確立や市内中小企業の救済を国に強く働きかけてきたところですが、ご承知のとおり、昨年11月20日に国の特定不況地域の指定を受け、国から救済の手が差しのべられることになり、今年は地域経済の好転が大いに期待されているところであります。

また、市の財政面におきましても、昨年は極めて制約を余儀なくされた1年でありましたが、皆さまのお力添えにより、第2次上水道拡張事業のしゅん工をはじめ、有浦小学校や下川沿公民館、花岡体育館などの完成による教育施設の拡充、それに生活環境の整備や福祉施策等の重点事業を計画どおり推進できましたことは、市民の皆さまともども喜びにたえません。

本年も、地域経済の回復のため努力するとともに、本市の基本構想に沿って計画的秩序ある財政運営を行い、市民との対話を深めながら、市民生活向上の基盤づくりにご自身の努力を傾ける決意であります。

市民各位のご支援ご協力をお願い申し上げ、新年のごあいさつといたします

新しい年を迎え、謹んで市民の皆さまがたの御健勝をお喜び申し上げます。

昨年は、国内外ともに多事多難の年であり、特に世界的不況の嵐が吹き荒れて、深刻な経済不況のため、市民生活は極度の圧迫を受け、地方財政も危機的様相がさらに深まってきております。

大館市議会といたしましては、市民の皆さまの声が市政に反映されるような状況をつくり、ひいては市政の伸展のため努力を続けてまいりましたが、市民の市政に対する要望は増々高まっております。

今年も、都市基盤の確立と近代都市施設の整備に関する重要な諸問題に対応するには、あまりにも厳しい財政状況が存在するなかで、市民を代表する議会人といたしましては、国、県に対し強くその対策を働きかけるとともに、執行機関と相協調して、最大の行政効果をあげるため一丸となって努力すべき年だと考えております。

市議会は議決機関の機能を最大限に発揮しつつ、市民の皆さまのご期待にそうよう努めてまいります。より一層のご支援とご協力をお願い申し上げ、昭和54年が市民の皆さまにとりまして、幸せな年でありますようお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。